



参観授業・人権講演会

9月19日は、人権学習の授業参観を行いました。たくさんの保護者の方にご参観いただき、誠にありがとうございました。教室では、各学年の発達段階に応じた人権学習を行いました。子どもたちが身の回りの様々な人権課題について真剣に考え、学習する様子を見ていただきました。また、授業後は体育館で高学年・保護者対象の人権講演会も行いました。講師の永田真己さんは自らの経験を通してLGBTQ+をはじめ様々な人権についてわかりやすくお話をしていただきました。多様な考え方を認め合い、相手のことをよく知り、自分も人も否定しない社会づくりを目指して活動されていること等多くのことを教えていただきました。短い時間でしたが、とても有意義な講演会となりました。学校では、授業だけでなくいろいろな場面や活動を通して、一人一人の人権が大切にされる学びを行っています。これからも、このような活動を通して、思いやりや優しさがいっぱいの論田小学校を目指し全員で頑張っていきます。



バス遠足

9月27日には、1～4年生がバス遠足に行きました。1年生は、「とくしま動物園」、2年生は、「あすたむランド」、3年生は、「イングランドの丘」、4年生は、「新屋島水族館・ドイツ村」とそれぞれの学年に応じた行き先で、見学や体験を行いました。また、お昼はみんなでお弁当を食べて楽しい時間を過ごしました。天気も良く充実した一日でした。



1年生



2年生



3年生



4年生

修学旅行

6年生は、10月10・11日の2日間修学旅行へ行ってきました。1日目の大阪城では、天守閣から大阪の街の景色を見たり、展示物から歴史を学んだりすることができました。奈良公園では、大仏の大きさに驚き、鹿と触れ合うことができました。また、平等院では、西日に輝く鳳凰堂を見学しました。2日目は、京都の金閣寺を訪れ、ガイドさんの説明を熱心に聞きながらしっかりと歴史を学ぶことができました。東映太秦映画村では、様々なアトラクションを楽しんだり、お家の人等へお土産を買ったりしました。最後の訪問地、野島断層保存館では、自然の力の大きさを学ぶとともに防災意識を向上させました。1泊2日の短い日程でしたが、子どもたちは、学校では学べない事をたくさん学んできました。有意義な旅行となりました。

